

Cuba rejette la décision de Washington de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères exprime, dans un communiqué diffusé ce mercredi à La Havane, la préoccupation profonde et le rejet de Cuba au sujet de la décision « unilatérale » du président des États-Unis de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël, « ce qui constitue une grave et flagrante violation de la Charte de l'ONU, du Droit international et des résolutions pertinentes des Nations Unies. »

Le communiqué du ministère cubain des Affaires étrangères souligne que « l'intention du gouvernement des États-Unis de modifier le statut historique de Jérusalem porte atteinte aux intérêts légitimes du peuple palestinien et des nations arabes et islamiques, provoquera de lourdes conséquences pour la stabilité et la sécurité du Moyen-Orient, augmentera encore plus la tension dans la région et empêchera tout effort visant à la reprise des conversations de paix entre Israéliens et Palestiniens.

Le communiqué confirme que Cuba continuera d'appuyer une solution large, juste et durable pour le conflit israélo-palestinien, sur la base d'une solution de deux États permettant aux Palestiniens le droit à la libre détermination et à la disposition d'un État indépendant et souverain avec pour capitale Jérusalem-Est et les frontières d'avant 1967.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149680-cuba-rejette-la-decision-de-washington-de-reconnaitre-jerusalem-comme-capitale-disrael>



Radio Habana Cuba